

私立久国幼稚園の体験学習を支援しました



みんなが元も土曜川・庄内川

土曜川・庄内川流域治水協議会は持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。



国土交通省 SHONAIKAWA RIVER OFFICE

○9月6日(金)に、私立久国幼稚園の総合学習を支援しました。

○身近な庄内川に生息する水生生物を観察したり、生き物に実際にふれることで河川環境の大切さを学んでもらいました。また、あわせて安全に楽しく河川で遊んでもらうための「川遊び」の注意点やルールについても学んでもらいました。

水生生物観察（お魚ウォッチング）



水生生物観察（お魚タッチプール）



川の水と水道水について



安全講和～川のキケンについて～



【参加した園児：65名】

★園児たちの感想や質問など

- ・カメをはじめてさわることができた。かわかった。
- ・ウナギがヌルヌルして気持ちよかった。気持ち悪かった。
- ・本物のオオサンショウウオを見てみたい。
- ・ライフジャケットは軽かった。
- ・お父さんと川へ行ってみよう。
- ・川が汚れているとお魚がかわいそう。

ライフジャケット着用体験

